

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Aiptu Subandi Lakukan Anjangsana Bersama Kades untuk Pererat Silaturahmi

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Nov 13, 2023 - 13:31



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Aiptu Subandi Lakukan Anjangsana Bersama Kades untuk Pererat Silaturahmi

Sukabumi, 13 November 2023 - Hari Senin ini, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, mengadakan kegiatan Anjangsana/DDS bersama Kepala Desa Sekarsari, Awan Kurniawan. Bertempat di Kantor Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, kegiatan ini dihadiri oleh

perangkat desa dan masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Aiptu Subandi menyampaikan berbagai himbauan dan program, termasuk Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede dengan tagline "AA DEDE CURHAT DONG" yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Salah satu poin yang disoroti oleh Bhabinkamtibmas adalah mengenai paham radikalisme dan anti-Pancasila. Ia dengan tegas mengajak seluruh warga masyarakat Desa Sekarsari untuk selalu waspada dan menjauhi paham-paham yang dapat mengancam keutuhan Pancasila.

Tak hanya itu, Aiptu Subandi juga memberikan himbauan terkait antisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Kecamatan Kalibunder, khususnya Desa Sekarsari. Hal ini sebagai langkah preventif untuk melibatkan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam konteks keamanan lingkungan, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar berhati-hati dalam membuka lahan dengan cara membakar. Musim kemarau menjadi faktor utama yang dapat memicu kebakaran lahan atau hutan. Himbauan ini diberikan sebagai langkah proaktif untuk mencegah bencana yang dapat merugikan banyak pihak.

Selain itu, Aiptu Subandi turut mengajak warga Desa Sekarsari untuk meningkatkan kembali kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna mengantisipasi dan mencegah gangguan kamtibmas di wilayah tersebut. Dengan meningkatkan partisipasi masyarakat, diharapkan keamanan dan ketertiban di Desa Sekarsari dapat tetap terjaga.

Kegiatan ini mencerminkan upaya Bhabinkamtibmas dan perangkat desa dalam membangun sinergi yang kuat antara aparat keamanan, pemerintah desa, dan masyarakat. Melalui anjingsana ini, diharapkan dapat terus terjalin komunikasi yang baik dan efektif dalam menjaga keamanan serta meningkatkan kualitas hidup bersama.